

Respecto de la crisis generada por incendios y situaciones que derivan de aspectos que el Estado debe enfrentar con urgencia, Lautaro Carmona, presidente del PC, precisó: «Valoró y saludo los esfuerzos que se están realizando, y están en curso. **Esta es una situación crítica y hay que enfrentarla en esa dimensión. Miles y miles de personas, organizaciones sociales, sindicatos, militancia partidaria, privados, se movilizan solidariamente.**

Nuestro gobierno empuja el carro, y todas las instituciones del Estado están involucradas. Ahora es el momento de abrir camino a la reconstrucción digna, para que nunca más se repitan estas situaciones, y menos en los mismos lugares. Nadie puede excluirse de este empeño. Nuestra propuesta es que la reconstrucción y las medidas que se requieren dispongan de todos los recursos que sean necesarios. Un plan de reconstrucción en el que participen las familias afectadas. Que impida el lucro, de cualquier forma. Que incluya a los municipios afectados, y se trabaje con ellos las soluciones. Este es un proceso largo, pero que debe ir a las causas que han provocado, por años, esta catástrofe humana. Del mismo modo, es necesario avanzar hacia un plan nacional de emergencias permanente, preventivo, que incluya a todas las instituciones, también a las Fuerzas Armadas, Carabineros, PDI y Gendarmería. Eso es también una total prioridad ahora».

En relación a polémicas y pronunciamientos que refieren a los Derechos Humanos, el Presidente del PC señaló: «Hay en curso una huelga de hambre de comuneros Mapuche. Nuestra Comisión de Derechos Humanos ha formulado un pronunciamiento público solidarizando con esta causa ancestral. En la línea de esa declaración, creemos necesario implementar todas las acciones que, en lo inmediato, permitan concluir con esa huelga de hambre, y abrir paso al urgente y necesario diálogo que busque, de acuerdo al derecho internacional y derecho de los Pueblos Originarios, una solución efectiva por parte del Estado a esta situación histórica que se arrastra por décadas y décadas.

Por otra parte, el Partido Comunista formuló un pronunciamiento sobre la muerte trágica del ex Presidente Sebastián Piñera. Dijimos que lamentamos la trágica muerte del ex mandatario Sebastián Piñera, quien fuera dos veces presidente de Chile. Más allá de las públicas diferencias, con respeto manifestamos nuestras condolencias a su familia y cercanos.

Esa es nuestra posición. Respecto de situaciones de violaciones a los Derechos Humanos, y las multitudinarias protestas que protagonizaron millones y millones de chilenas y chilenos, creemos necesario reafirmar lo siguiente: En el marco del estallido y la rebelión popular, hubo gravísimas violaciones a los derechos humanos en Chile. Lo concluyeron todos los organismos defensores de los derechos humanos reconocidos por la ONU. El Presidente

Piñera tuvo una responsabilidad indesmentible en esa situación. Tanto por las medidas concretas que ordenó, tanto porque él declaró que en Chile había «una guerra». Esas violaciones a los derechos humanos no pueden, ni deben, quedar impunes.

Las causas reales que motivaron la salida a las calles, de todo el país, de millones y millones de compatriotas, fueron y son objetivas: el descontento social profundo, que se expresaron ya en la rebelión pingüina en el 2011, bajo su primer gobierno; en paros nacionales y protestas de todo tipo desde mediados de la década de los 90 del siglo pasado. Y que fueron creciendo. Criminalizar y caricaturizar esas protestas, es no reconocer lo que viven las mayorías nacionales en su lucha diaria por la pervivencia: Por salud; educación; viviendas; salarios; trabajo; dignidad para las mujeres y la tercera edad. Es un descontento latente, y que en esa ocasión se manifestó con gran sacrificio y sentido democrático.

El Partido Comunista, agrega Carmona, viene luchando por una nueva Constitución Política para Chile desde comienzos de la década de los 90. De hecho, el primer punto del programa presidencial de Gladys Marín, cuando fue candidata, la primera mujer en serlo, fue nueva Constitución Política para Chile. En el marco del estallido, para el PC, el mejor camino era convocar al pueblo a una Asamblea Constituyente. Y en ese camino hicimos nuestras propuestas. Y trabajamos y seguimos trabajando por la unidad. Aún así, fuimos muy activos en participar y empujar todo el proceso que derivó en plebiscitos y organismos colegiados que redactaron propuestas constitucionales. Y en ese camino necesario, continuaremos abriendo paso a la soberanía popular plena y democrática”.

251,008 total views,

15 views today